

Frauen // Verbandsliga Südbaden Saison-Endspurt. Nur noch zwei Spiele stehen auf dem Saisonplan. Bereits am Freitagabend (5.4.) um 18:30 Uhr bestreiten unsere Frauen ihr letztes Heimspiel in dieser Saison. Gegner am Freitagabend ist der KSC Önsbach. Die KSC-Frauen befinden sich im gesicherten Mittelfeld mit 16:16 Punkten. Für unsere Frauen geht es noch um den Aufstieg in die Baden-Württemberg-Liga, dafür muss jedoch Platz 3 gesichert werden, was nur mit einem Sieg zuhause gelingt. Entsprechend motiviert werden unsere Frauen am Freitag antreten.

Es wird jedoch eine deutlich bessere Leistung als zuletzt im Heimspiel gegen Rottweil notwendig sein, um die Punkte in Hölzlebruck halten zu können. Bereits in der vergangenen Saison hat der KSC gezeigt, dass sie in der Lage sind, bei uns zu punkten. Daher erwarten wir eine spannende Partie am Freitagabend.

Marina: „Es wird ein spannendes Spiel werden. Letzte Saison haben wir uns die Punkte durch ein Unentschieden geteilt. Diese Saison wollen wir es besser machen und im letzten Heimspiel der Saison nochmal einen Sieg einfahren.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Nach der zuletzt eindrucksvollen Leistung auswärts in Wehr-Öflingen spielen unsere Männer nun zuhause gegen die zweite Mannschaft des ESV Villingen.

Lange Zeit waren die Villingen das Schlusslicht der Liga, haben sich aber mittlerweile auf den vorletzten Platz hoch gekämpft und können noch das hintere Mittelfeld der Liga erreichen. Dass sie nun wieder mit dem Klassenerhalt liebäugeln, liegt vor allem daran, dass in der vermeintlich 2. Mannschaft die Spieler aus der 1. Mannschaft zum Einsatz kommen, da die 1. Mannschaft schon sicher aus der 2. Bundesliga Süd in die neue Baden-Württemberg-Liga abgestiegen ist.

Unsere Männer wollen am Samstag den Vizemeister klar machen. Hierfür müssen mindestens zwei Mannschaftspunkte gewonnen werden. Zudem möchten sie im letzten Heimspiel der Saison natürlich nochmal eine gute Vorstellung abliefern und den heimischen Fans ihre hervorragende Form präsentieren. Nichts desto trotz wird es gegen die eigentlich erste Mannschaft des ESV eine schwere Aufgabe am Samstag werden, die Punkte in Hölzlebruck zu halten.

Tim: „Heimspiel gegen Villingen. Nach der Leistung in Wehr-Öflingen bin ich guter Dinge, dass wir gegen Villingen 2 einen Sieg holen.“

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau

Letztes Heimspiel der Saison auch für unsere Männer 2. Am Samstagabend um 18 Uhr spielen sie zuhause gegen die 1. Mannschaft der Kegelfreunde Unterkirnach.

Mit den Unterkirnachern rückt der Tabellenzweite der Bezirksliga an. Da der Abstieg für unsere Männer 2 mittlerweile so gut wie besiegelt ist, gilt es sich im letzten Heimspiel noch einmal von seiner besten Seite zu präsentieren. Falls alle Spieler ihr Potential abrufen können, ist vielleicht auch eine Überraschung möglich.

Gemischte // Bezirksklasse 4er West Schwarzwald-Baar Bodensee-Hegau

Samstagmorgen um 10:30 Uhr spielt die gemischte Mannschaft auswärts gegen den SKV Bonndorf. Für unsere Jugendmannschaft wird es darum gehen gute Leistungen zu zeigen, wenn dies gelingt, können sie sich hoffentlich mit dem einen oder anderen Mannschaftspunkt belohnen.